

CALENDRIER du 10 au 18 janvier 2026

N°1438

Samedi 10 janvier

- 10 h 00 Messe aux Capucins
18 h 00 Messe à l'église de RICHERENCHES
à l'intention de la défunte Jeanne THEVENET

Dimanche 11 janvier BAPTÈME du SEIGNEUR

- 09 h30 Messe à l'église de VISAN
11 h 00 Messe à l'église de VALRÉAS
animée par le Chœur St Joseph,
à l'intention des défunts
Paul et Jean-Luc BUCELLE,
Baptiste et Berthe MOREL,
Jacqueline GELY (1^{er} anniversaire de son décès)
Marie-Thérèse BOURDIN
René GRAS
14 h 00 Projection au cinéma le Rex de VALRÉAS du film
« Baroudeurs du Christ »

Lundi 12 janvier

- 16 H 00 Catéchèse à la maison des chrétiens à GRILLON
18 h 00 Groupe de prière à l'église de VALRÉAS

Mardi 13 janvier

- 15 h 30 Chapelet à RICHERENCHES
17 h 00 Catéchèse à la maison St Jean Paul II à VALRÉAS
18 h 00 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
à l'intention de Mme Jacqueline GELY
et de la défunte Nicole BRANDER

Mercredi 14 janvier

- 08 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
14 h 30 Catéchisme au presbytère à VISAN
10 h 30 Adoration, confessions, louanges
à l'église de VALRÉAS

Jeudi 15 janvier

- 18 h 00 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS

Vendredi 16 janvier

- 08 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS
à l'intention du défunt François DANTZER
20 h 00 Préparation au mariage à VALRÉAS

Samedi 17 janvier Saint Antoine, abbé

- 10 h 45 Messe à Beausoleil
11 h 00 Baptême de Hugues LAMY
14 h 00 Eveil à la foi à RICHERENCHES
18 h 00 Messe à GRILLON
à l'intention de Marc SIMIAN

Samedi 17 janvier SOIRÉE DE LOUANGE À RICHERENCHES

Dimanche 18 janvier 2^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

- 10 h 00 Messe fête de la truffe à RICHERENCHES
11 h 00 Messe des familles à VALRÉAS

DIMANCHE 11 JANVIER PROJECTION du FILM *BAROUDEURS du CHRIST*

Depuis le XVII^e siècle, les prêtres des Missions Etrangères de Paris sont envoyés annoncer l'Évangile à l'autre bout du monde, seuls au milieu des peuples, parfois au risque de leur vie. Comment ces hommes vivent-ils aujourd'hui cette aventure hors du commun ?

Pour ce documentaire, le réalisateur de *Sacerdoce* est parti à la rencontre de cinq de ces « *baroudeurs du Christ* », du Cambodge à Madagascar, de l'Inde à la Corée du Sud et Taïwan. Tout du long, on est touché par l'effort de ces missionnaires pour s'immerger en profondeur dans les cultures locales, et se faire proches des plus fragiles afin de leur signifier l'amour de Dieu. Sans idéaliser ces vocations, montrant aussi les difficultés traversées, ce film témoigne d'une bouleversante radicalité au nom de Jésus. Inspirant et fortifiant.

PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS

“Seigneur Jésus, toi qui à la veille de mourir pour nous, as prié pour que tous tes disciples soient parfaitement un, comme toi en ton Père, et ton Père en toi, fais-nous ressentir douloureusement l'infidélité de notre désunion.

Donne-nous la loyauté de reconnaître et le courage de rejeter ce qui se cache en nous d'indifférence, de méfiance, et même d'hostilité mutuelle.

Accorde-nous de nous rencontrer tous en toi, afin que, de nos âmes et de nos lèvres, monte incessamment ta prière pour l'unité des chrétiens, telle que tu la veux, par les moyens que tu veux.

En toi, qui es la charité parfaite, fais-nous trouver la voie qui conduit à l'unité, dans l'obéissance à ton amour et à ta vérité. Amen.”

L'ENCLAVE SANS FRONTIÈRES

Le numéro de Pâques est en préparation ... Merci de nous faire parvenir vos articles et annonces avant le 1^{er} février.

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan



Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr ☎ Presbytère de VALRÉAS : 04. 90. 35. 02. 59.

Site internet : <https://www.enclave.paroisse84.fr> ou tapez **Paroisse de Valréas** dans votre navigateur

N° 1438 26.01.10

ÉVÉNEMENTS ET INVITATIONS

OBSÈQUES : à GRILLON Marc SIMIAN, à VALRÉAS Marie-Thérèse BOURDIN (94 ans), René GRAS (88 ans)
Nous les portons dans nos prières avec leur famille et leurs proches

Cette année le Marché de Noël a remporté un franc succès.

Nous sommes heureuses de faire parvenir 2004 € pour les œuvres du Père Pascal à Madagascar.
Merci à toutes les personnes qui ont contribué à la réussite de ce "marché", au Père Dominique qui nous accompagne dans cette initiative.

SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS 2026

Grand rassemblement de prière annuel, du 18 au 25 janvier, la semaine de prière pour l'unité des chrétiens, créé en 1935 par le père Couturier, permet aux chrétiens de toutes les confessions et de toutes les nations de se réunir en union de prière.

Depuis 1966, la commission Foi et Constitution du Conseil œcuménique des Églises et le Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens proposent en janvier une semaine de prière pour l'unité des chrétiens dont l'origine remonte à 1910.

Chaque année, un groupe œcuménique à travers le monde propose un thème et prépare des textes bibliques, une méditation pour chaque jour et une ébauche de célébration.

Cette année, elle a été préparée par les Églises d'Arménie. Elles ont choisi pour fil rouge l'appel lancé par l'apôtre Paul aux Éphésiens : « Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance » (Éph. 4,4).

Prier ensemble pour l'unité des chrétiens nous permet de réfléchir à ce qui nous unit et de nous engager à lutter contre l'oppression et la division au sein de l'humanité.

Pour l'Enclave, la veillée de prière œcuménique aura lieu le mardi 20 janvier à 18 h 00 au Temple de VALRÉAS, suivie d'un repas partagé.

AU TERME D'UNE ANNÉE RICHE ENRACINÉE DANS LA FOI REÇUE DE NOS PÈRES.

Au seuil d'un temps nouveau !

Nous entrons dans une année nouvelle, temps offert pour laisser se déployer le don qui nous est fait, pour vivre de la foi et en témoigner. Temps que je souhaite heureux et confiant à chacune et à chacun, à celles et ceux avec qui nous partageons le quotidien. Confiance qui n'épargne pas les difficultés mais nous donne de les affronter et de les traverser.

Quelles perspectives pour cette année 2026 ?

Il y a ce que nous en attendons, ce que nous en souhaitons, il y a aussi ce que nous n'envisageons pas mais que nous aurons à vivre. Cela, pour nous-mêmes, pour nos familles, pour nos enfants, pour notre vie de travail, de relation de proximité. Nous sommes invités à nous tenir dans l'Espérance au sein d'un monde de plus en plus fragmenté, plus inquiet, blessé, avec des lieux de conflits préoccupants.

L'échéance des élections municipales nous invite déjà à prendre notre part pour exprimer notre souhait d'un vivre ensemble en proximité.

Quelles perspectives aussi pour notre Église ?

Après cette année jubilaire célébrée tant localement que de manière universelle, il nous faut continuer à en accueillir et en laisser se déployer les fruits.

Quel horizon vient offrir à chacun l'Espérance accueillie du Ressuscité ? De quelle manière sommes-nous invités à la déployer ? Comment en vivre ?

Dans la lettre pastorale, je nous invite à prendre au sérieux ces dimensions fondamentales de notre vie croyante : la foi accueillie et partagée, la vie fraternelle reçue comme un don, le témoignage et le service du frère, tout cela nourri par les sacrements, et particulièrement de l'Eucharistie.

Au terme de l'année, le Pape Léon XIV nous a offert un très beau texte : [Je t'ai aimé – Dilexi te](#). Exhortation apostolique sur l'amour envers les pauvres.

Invitation à accueillir l'amour qui nous est porté. *Je t'ai aimé*. Parole que le Seigneur nous adresse à chacun, comme à chaque communauté.

« On ne peut aimer Dieu sans étendre son amour aux pauvres », écrit le Pape.

Et notre Église s'attache de plus en plus à trouver des chemins pour que les pauvres y aient leur place et que leur parole soit reçue. Que ce signe posé au début de notre année, soit comme une incitation à laisser toujours plus de place aux plus fragiles parmi nous. Notre vie ecclésiale en sera renouvelée et enrichie.

Mais que déjà ces lignes viennent exprimer, pour chacune et chacun, mes souhaits de Belle et Sainte année 2026.

Que la tendresse du Seigneur nous rejoigne. Qu'elle nous arrache à nos égoïsmes et nous permette de manifester à nos frères la vie sauvée, renouvelée, qui nous est offerte.

+ François Fonlupt
Archevêque d'Avignon